

## Mejora previsión de crecimiento del PIB en encuesta de Banamex (El Financiero 23/02/11)

Mejora previsión de crecimiento del PIB en encuesta de Banamex (El Financiero 23/02/11) Eduardo Jardón Miércoles, 23 de febrero de 2011 • Avance de 4.2%, según el consenso en el mercado. • Expectativa de inflación sin cambio, en 3.88%. • Banxico mantendrá inalterada la tasa de referencia. • México, sin motores propios de crecimiento

Analistas locales y extranjeros elevaron su pronóstico de crecimiento para la economía mexicana en 2011. Se estima que en este año el Producto Interno Bruto (PIB) del país crecerá 4.2 por ciento, cifra ligeramente superior al 4.12 por ciento del sondeo anterior, de acuerdo con la más reciente encuesta elaborada por Banamex. El pronóstico más optimista correspondió a Banamex, que espera un crecimiento de 4.8 por ciento, y la menor estimación es de Monex, con una cifra de 3 por ciento. Para 2012 la estimación se mantuvo en 3.8 por ciento, según la encuesta en la que participaron 26 grupos de análisis. En ambos casos, el crecimiento de la economía mexicana es inferior a la cifra de 2010, que fue de 5.5 por ciento, la más elevada en los últimos diez años. Los consultados prevén que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) crecerá en este año 3.88 por ciento, con lo que no registró cambios respecto a la encuesta anterior. El mayor pronóstico fue de 4.20 por ciento, de Barclays Capital, y en el extremo opuesto resultó la estimación de 3.60 por ciento, de Goldman Sachs y HSBC. Por otra parte, el consenso espera que la inflación en los primeros 15 días de este mes se ubique en 0.22 por ciento, y para todo febrero se anticipa una cifra de 0.37 por ciento. Según las estimaciones de Banamex, si los pronósticos del consenso resultan correctos, la variación anual de la inflación se habría mantenido estable respecto a la segunda quincena de enero, con 3.65 por ciento. La ausencia de presiones inflacionarias hace prever a los analistas que el Banco de México mantendría sin cambios las condiciones monetarias en todo el año, y se espera que la tasa de interés de referencia seguirá en 4.5 por ciento. El primer movimiento se espera para enero de 2012, y sería una alza de 0.25 puntos. Para todo el año los analistas estiman un incremento de cien puntos base, con lo que la tasa de referencia cerraría en 5.5 por ciento. Para el tipo de cambio se prevé para 2011 un precio promedio de 12.11 pesos -por debajo de los 12.13 de la encuesta anterior- y para 2012 la estimación disminuirá de 12.46 a 12.40 pesos.